

Jelang Pilkada, Danramil 0809/13 Kepung Bersama Muspika Terus Dampingi Pembentukan Panitia Pilkada

Basory Wijaya - KOTAKEDIRI.INDONESIASATU.ID

Sep 15, 2022 - 14:01



KEDIRI, – Setelah melakukan pendampingan pembentukan Kepengurusan Panitia Pilkada di Desa Brumbung Senin (12/09/2022), Danramil 0809/13 Kepung Kapten Czi Roberto Hutabarat bersama Muspika kembali menghadiri rapat pembentukan Panitia Pilkada di Desa Damarwulan Kecamatan Kepung Kabupaten Kediri, Rabu (14/09/2022).

Susunan yang telah ditetapkan dalam pembentukan Panitia Pilkades ini antara lain, Ketua : M Shobirin Wakil Ketua : Anton Sujarwo Sekretaris : Mutiara Hikmah Bendahara : M Aris Lilhaq.

Dalam sambutannya, Danramil 0809/13 Kepung Kapten Czi Roberto Hutabarat berpesan agar para panitia yang dilantik nantinya melaksanakan tugasnya sesuai aturan.

“Mari kita jaga bersama situasi di wilayah kecamatan Kepung agar tetap kondusif dan Pilkades dapat berjalan dengan aman serta lancar,” ucapnya.

Ia juga menyampaikan ucapan terimakasih dari semua pihak yang telah hadir dalam kegiatan, sekaligus berpesan dalam rapat yang diharapkan bisa terlaksana dengan bijaksana serta berkeadilan untuk mencapai kepentingan bersama.

“Peran serta TNI didalam kegiatan ini adalah untuk membantu menjaga stabilitas dan keamanan selama kegiatan berlangsung hingga sampai terlaksananya kegiatan Pemilihan Kepala Desa,” ujarnya

Dirinya juga berharap dalam Pemilihan Kepala Desa kedepannya masyarakat bisa tertib dan memilih secara adil calon Kepala Desa

“Biasanya dalam Pilkades seringkali terjadi kerusuhan yang tidak diinginkan, tapi saya tahu bahwa masyarakat Desa Damarwulan tidak akan seperti itu. Mari kita ciptakan situasi dan kondisi yang aman, nyaman dan kondusif agar tidak terjadi perpecahan dan tetap terjalin suasana kerukunan,” tutupnya.

Terselenggaranya rapat ini juga dihadiri langsung oleh Kepala Kecamatan Nizam Sos.MM, Kapolsek Iptu Sharwo Ediy, Danramil 0809/13 Kepung Kapten Czi Roberto Hutabarat, Kepala Desa Damarwulan beserta perangkatnya, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Ketua BPD dan LPMD, serta para Ketua RT dan RW Desa Damarwulan. (pendim 0809)